

Einführung einer Tempo-30-Zone in Trin Dorf

In der Sitzung vom 24. Juni 2025 hat der Gemeindevorstand Trin die Einführung der Tempo-30-Zone auf der Via Principala in Trin Dorf gemäss der verkehrstechnischen Projektstudie vom 30. April 2025 beschlossen. Anschliessend wurden die Unterlagen zur Genehmigung beim Kanton Graubünden eingereicht.

Gemäss Verfügung vom 28. Juli 2025 hat die Verkehrstechnik der Kantonspolizei Graubünden das Begehren geprüft und ist damit einverstanden.

Wir weisen auf die Publikation im Kantonalen Amtsblatt vom 22. August 2025 hin:

Einführung einer Tempo-30-Zone in Trin Dorf

<https://www.kantonsamtsblatt.gr.ch/ekab/00.133.767/publikation/>

Trin, im August 2025

Gemeinde Trin